



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/7606

26/03/2020

18557

AUTOR/A: VEGA ARIAS, Rubén Darío (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con la iniciativa de referencia, se señala que para apoyar a las Comunidades Autónomas en proporcionar medidas de protección a profesionales sanitarios, sociosanitarios y de otros sectores, el Gobierno de España, a través del Ministerio de Sanidad, realiza cada día la distribución del material necesario para hacer frente al COVID-19. Desde el pasado 10 de marzo y hasta el 20 de abril, se han distribuido entre las Comunidades Autónomas más de 84,7 millones de unidades de dicho material.

En cuanto a la realización de pruebas diagnósticas, en España se han realizado 28,6 test por cada 1.000 habitantes. Según datos del 23 de abril, las Comunidades Autónomas han informado al Ministerio de Sanidad de la realización de un total de 1.345.560 pruebas realizadas, de las cuales 1.035.522 son test de PCR, lo que supone 22 PCR por cada 1.000 habitantes, y 310.038 test de anticuerpos, 6,6 por cada 1.000 habitantes.

El Ministerio de Sanidad ha repartido a las Comunidades Autónomas, siguiendo criterios de reparto basados en porcentaje de población y en las necesidades epidemiológicas, un total de 2.802.400 test de anticuerpos, correspondiendo a la Comunidad Autónoma de Canarias un total de 74.400 kits de diagnóstico rápidos. En total, se han adquirido 5 millones de unidades, cuya distribución se completará en los próximos días.

Asimismo, se recuerda a Su Señoría que el Ministro de Sanidad comparece cada jueves en la Comisión de Sanidad y Consumo del Congreso de los Diputados para actualizar la información sobre el COVID-19 y las nuevas medidas adoptadas por parte del Gobierno.



Madrid, 07 de mayo de 2020